



**FAES FARMA, S. A.** a la **COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES** remite el siguiente

**COMUNICADO**

**FAES FARMA Y AHN-GOOK alcanzan un acuerdo para la comercialización del producto dexibuprofeno pediátrico**

FAES FARMA ha firmado un acuerdo con el laboratorio Ahn-Gook para comercializar el producto dexibuprofeno pediátrico en 8 países de América Latina: Venezuela, Argentina, Colombia, Chile, Perú, Ecuador, República Dominicana y Colombia.

AHN-GOOK es un importante laboratorio coreano que cotiza en la Bolsa de Seúl.

Con este acuerdo, FAES FARMA obtiene la licencia exclusiva para comercializar el nuevo producto para el tratamiento de la fiebre y dolor leve o moderado en niños, que aportará un beneficioso balance seguridad/eficacia a las alternativas terapéuticas existentes actualmente.

15 de febrero de 2012